

à ces talents merveilleux comme nous en avons quelques-uns, au collège, et qui sont passés comme des météores, sans avoir fait leur marque prononcée dans aucune voie.

Nous avions pour professeur de belles-lettres et de rhétorique, M. J.-B. Gagnon, mort curé de Trois-Pistoles. Il était excentrique, parfois, ce brave monsieur Gagnon ; mais nous l'aimions tout de même... parce qu'il nous aimait et qu'il était juste, même lorsqu'il punissait sévèrement.

Beaux jours de Sainte-Anne, où êtes-vous ?  
qu'êtes-vous devenus ?... Envolés sur les ailes  
du Temps, qui emporte tout vers les rives de  
l'Eternité !

Et, vous, camarades bien-aimés d'alors, où  
êtes-vous ?

La mort a fauché *dru* parmi les compagnons  
d'il y a 40 ans, et nous ne formons plus qu'un  
petit nombre pour penser à ces jours de bonheur  
incompris et comme on n'en trouve point,  
pendant, dans le monde. Nous, les survivants  
d'alors, nous pouvons dire avec le barde de  
Lévis :

“ Je pense au passé, beaux jours de jeunesse,  
Des illusions, âge décevant ;  
Songe passager, temps de folle ivresse,  
Flot de poudre d'or qu'emporte le vent. ”